

Hessen

Breitband für drei Kreise

[30.08.2011] Drei hessische Landkreise können mit Unterstützung des Landes den Ausbau von Breitband-Internet forcieren.

Im Rahmen der Initiative „Mehr Breitband in Hessen“ haben insgesamt rund 13.300 Haushalte in den Kreisen Main-Kinzig, Waldeck-Frankenberg und Vogelberg die Möglichkeit, einen schnellen Internet-Anschluss zu erhalten. Wie das Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung in Wiesbaden mitteilt, übernimmt das Land 60 Prozent der Kosten für die Beseitigung der so genannten weißen Flecken, den Rest steuern die Kommunen bei. So erhalten die Gemeinden Sinntal, Flörsbachtal und Bad Soden-Salmünster im Main-Kinzig-Kreis einen Zuschuss von etwa 350.000 Euro; die Gemeinden Bromskirchen, Volkmarsen, Willingen, Allendorf, Bad Wildungen, Hatzfeld und Burgwald im Kreis Waldeck-Frankenberg rund 400.000 Euro sowie die Gemeinden Schotten, Herbstein, Ullrichstein, Gemünden, Antrifttal und Wartenberg im Vogelbergkreis etwa 108.000 Euro.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Main-Kinzig-Kreis, Kreis Waldeck-Frankenberg, Vogelsbergkreis, Hessen, Breitband